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7月10日（木） 通常例会
7月17日（木） 通常例会
7月24日（木） 休会
7月31日（木） 休会

横田貴人　　吉岡健二
馬場　勲　　江南光洋
　 ―　　　　　―
　 ―　　　　　―

例会
プログラム

受
付
担
当

会 長　大西 達也
会長エレクト　中嶋 良典
副 会 長　中嶋 良典
幹 事　中野 　仁

S ．A．A．　権田 五仁
直前会長　石光堅太郎
会報委員長　奥田 恭宣

　私は1970年（昭和45年）草津ロータリー
クラブ創立の年に産まれました。日本は高度
経済成長期に突入し大阪万博の開催。銀座 
が初の歩行者天国になるなど賑やかな半
面、70年安保闘争、よど号ハイジャック事件、 
三島由紀夫事件など激動の時代でした。
　時は流れ、昨年度、草津ロータリークラブ
は55周年を迎えました。50周年、コロナ禍
に突入した権田会長年度。真っ只中の吉岡会長年度、馬場会長年度。
世界が立ち直り始めた草木会長年度。世の常識が大きく変化した 
田中会長年度。変化が常識となり55周年を迎えた石光会長年度。 
そして今年度からは、創立60年へ向け新たな歩みを始めます。
　我々はいつの時代も予測不可能な苦難を乗り越えてきました。 
私たち人間は何かを創り出す底知れない「知恵」と「情熱」を持ち合
わせています。先輩方は「知恵」と「情熱」を熱く燃やし、変化を恐れ
ずに55年を積重ねてこられたのだと感じております。今年度、会長を
拝命し歴史のバトンを繋ぐという重責をひしひしと感じております。
　今年度のテーマは「軽やかに楽しもうロータリー」～クラブの魅力
再発見～とさせて頂きました。「楽しもう」は草津クラブに脈々と流れ
ている風土です。今ある継続事業をより輝かせ、私たち自身が改め
てクラブの魅力を感じることができる年度にしたいと考えております。
草津クラブは長きに渡り青少年奉仕に注力をしてきました。「子供た
ちに未来へ羽ばたいて欲しい」と切に願い活動をしてきました。今年 
度は、提唱しているインターアクトクラブとの交流を増やし、活動の
意義、魅力を再発見したいと考えています。そしてクラブの歴史を 
大切にしながらも、肩の力を抜き、学生の皆さんと共に学びながら、
ゲーム感覚で、軽やかに楽しみたいと考えております。
　ロータリークラブは一生涯の友人をつくる事ができます。そして 
卒業がありません。会員相互の親睦は欠かすことのできない一番に
大切なことだと感じています。個々の個性を尊重しあい年齢や入会
年度を超え、事業を通じてさらに友情を深め合えれば最高です。
　結びになりますが、まずは私たち自身がシンプルにロータリーを 
楽しむ。そして共感し合える仲間を集い、さらに魅力ある活気ある 
クラブを目指し、皆さまと共にひとつひとつを丁寧に、そして軽やか
に次の60周年へ向け、歩みを進めて行きたいと思います。
　充実した有意義なロータリー活動になりますよう、皆さまより温か
なご指導とご鞭撻を頂けますと幸いでございます。１年間どうぞよろ
しくお願い申し上げます。

「軽やかに楽しもうロータリー」
～クラブの魅力再発見～
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軽やかに楽しもうロータリー
～クラブの魅力再発見～

第2588例会
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第2650地区基本方針

クラブテーマ

受付担当　山内大輔　横江孚彦

紫陽花� （提供：写真同好会）

	 2025年7月3日

開会・点鐘（12：30）
国歌斉唱
ロータリーソング「奉仕の理想」
来客紹介
食事の時間
会長の時間
幹事・委員会・同好会報告　
卓話「所信表明」　
	 ー会長・会長エレクト・幹事
ニコニコ箱
閉会・点鐘（13：30）



今後の予定

●7月  6日（日）	 IAC夏期研修	団結式・事前研修会
	 13：30～　リーガロイヤルホテル京都
●7月  8日（火） IAC例会
 16：20～　光泉カトリック中学・高等学校

●7月13日（日）	地区青少年交換担当委員長会議
 13：30～　京都テルサ
●7月26日（土）	米山奨学生・カウンセラー集会
 10：00～　ホテルニューオウミ

ニ ニ 箱コ コ

来 会訪 員
米山奨学生　　斯日盟さん

石光堅太郎　皆様、本当にありがとうございました。

中坪利裕　1年間ありがとうございました。

横江孚彦　1年が無事におわろうとしています。神仏に
感謝。

－ 最終例会 －
山内大輔　石光会長はじめ皆様1年間お疲れ様でした。

来期は頑張ります。

伊藤勝晤　1年を終えました。新しい年度に期待してい
ます。

北川義洋　石光年度の最終例会を祝って。

伊藤定雄　石光会長他理事役員の皆さま一年間お世話
になりありがとうございまいした。ご家族の皆さまよう
こそ！！

杉本隆太　石光会長、1年間お疲れ様でした。また、 
理事役員の皆さまもお世話になりありがとうございま
した。今日は楽しませて頂きます。

馬場　勲　最終例会、石光会長をはじめ役員の皆様 
ご苦労様でした。

吉岡健二　本年度最終例会です。石光会長はじめ理事・
役員の皆さまご苦労さまでした。ご家族交えて楽しみま
しょう！

髙瀬照雄　石光会長始め役員の皆様ご苦労様でした。

清水和廣　石光丸、1年間お疲れ様でした。

田中孝和・中村　猛 ― 石光会長、1年間おつかれさま
でした。

中嶋良典　石光会長、1年間お疲れ様でした。皆さん 
周年を含め大変お疲れ様でした。

早田真也・江南光洋・白井久男・中野	仁・西澤竜平・
金澤圭真・大西達也 ― 石光会長・中野幹事・理事役員の

皆さま一年間おつかれさまでした。

田中和秀　石光会長、中坪幹事、理事の皆様ありがとう
ございました。

山田正人　皆でつくろうロータリー、本年度も楽しい1年
間でした。ありがとうございました。

深尾一広　感謝！

合計	：	29,000円　／　累計	：	913,000円

出席報告 会員数 当日出席 M.U. 出席率

第2586回 
6/19 32（1） 28 （1） 87.5％

次 回 例 会 案 内

卓話「豪華客船の世界」　深尾一広君

6月26日　18：30　クサツエストピアホテルにて
最終例会を開催いたしました。例会の終わりにはこの
1年間の活動を振り返るムービーも流れ、「皆でつくっ
た」草津RC55年目となった事を実感いたしました。

引継式
石光会長・中坪幹事
お疲れ様でした

盛会の内に終了

ゴルフ表彰

浴衣姿が素敵な
斯日盟さんアミンさんによるバリダンス

前 回 例 会 報 告


